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ЭКОНОМИКИ

С бизнесменов 
сняли расходы 
на экспертов

Конституционный суд России 

пересмотрел решение по жалобе 

владельца АЗС из Курска Виктора 

Михайлова, обязавшее его заплатить 

12 тысяч рублей за услуги экспертов 

при проведении судебной 

экспертизы. В 2006 году Михайлова 

оштрафовали на 500 рублей за 

продажу некачественного бензина. 

Михайлов обжаловал решение курских 
судей в районном суде, но проиграл его и 
обратился в Конституционный суд РФ. По 
мнению предпринимателя, возлагать на 
проигравшую сторону расходы на эксперта, 
многократно превышающие сумму штрафа, 
— это значит наказывать дважды.

Федеральный закон «О защите прав юри-
дических и индивидуальных предпринима-
телей» предусматривает взыскание с пред-
принимателя платы за проведение экспер-
тизы, если в ее результате были выявлены 
нарушения качества продукции. Защитники 
Михайлова указывали на тот факт, что эта 
норма противоречит 35-й и 50-й статьям 
Конституции. Согласно им никто не может 
быть наказан за одно правонарушение дваж-
ды. 

 Таким образом, расходы на экспертов, 
производящих анализ бензина и прочего то-
вара, с предпринимателей не будут взи-
маться. Курский предприниматель может 
уже сейчас требовать через суд возвраще-
ния  уплаченных им 12 тысяч рублей.

ФАС судится 
с железно-

дорожниками
Компании ОАО «Российские 

железные дороги» грозит рекордный 

штраф за нарушение 

антимонопольного законодательства.

Российские суды в настоящее время рас-
сматривают пять дел о злоупотреблении 
ОАО «РЖД» и ее дочерней компании «Реф-
сервис» доминирующим положением на об-
щую сумму 466 млн. рублей.

Как утверждают представители ведом-
ства, железнодорожная монополия, пользу-
ясь доминирующим положением, отказыва-
ла другим участникам рынка в предоставле-
нии вагонов для перевозки скоропортящих-
ся продуктов,  автомобилей и в ремонте ва-
гонов. 

Дело в отношении ОАО «РЖД» и «Реф-
сервиса» возбуждено по заявлениям компа-
ний «Пивоварня Хайнекен» и «Балтика», де-
ло о ремонте вагонов — по заявлению «Со-
юзгрузпромтранса». 

ОАО «РЖД» успешно оспорило три дела в 
суде первой инстанции, сейчас идет рас-
смотрение еще двух.

С мая прошлого года ФАС России может 
брать с компаний за злоупотребление доми-
нирующим положением штрафы в размере 
1—15% от выручки. Сейчас они составляют 
3—4% от годового оборота компании.

Налоговые 
претензии к МТС

По итогам проверки за 2005—2006 гг. 

инспекция Федеральной налоговой 

службы РФ предъявила ОАО 

«Мобильные ТелеСистемы» (МТС)  

налоговые претензии на сумму 

1 млрд. 130 млн. руб. (49 млн. 

долларов). 

Из этой суммы около шести миллионов 
долларов составляют штрафы и пени.  Боль-
шая часть дополнительно начисленных на-
логов касается взаиморасчетов, связанных 
с пропуском трафика при межсетевом взаи-
модействии. Аналогичные претензии в июне 
выставлялись двум другим российским опе-
раторам сотовой связи — «ВымпелКому» 
(торговая марка «БиЛайн») и «Мегафону».

 

Газ в Китае 
подорожал

Власти Китая объявили о повышении 

цены на энергоносители на 

внутреннем рынке. Цены на бензин в 

стране в минувшее воскресенье были 

повышены на 17%, на дизельное 

топливо — на 18%, а на авиационный 

керосин — на 25%. Также 

рассматривается вопрос о 

повышении с сентября цен на 

природный газ.

Несмотря на эту меру, даже после повы-
шения китайские цены на топливо остаются 
значительно ниже, чем в США и странах Ев-
росоюза. Эксперты отмечают, что повыше-
ние наиболее выгодно китайским нефтега-
зовым компаниям «PetroChina» и «Sinopec. В 
последний раз цены на газ поднимались в 
ноябре прошлого года — тогда повышение 
составило около 30%. 

На данный момент на долю природного 
газа приходится лишь 3% от китайской 
«энергетической корзины», но к 2020 году 
Пекин планирует увеличить этот показатель 
как минимум вдвое. Руководство страны 
стремится ограничить рост спроса на этот 
вид топлива, намного более дешевый, чем 
нефть и уголь.

По сообщениям информагентств.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Многие считают, что 
пестрый палаточный 
торговый городок в 

районе Центрального рынка 
Орла совсем не красит наш 
город, что пришло время сов-
ременных торговых комплек-
сов. Конечно, они правы. Но, 
с другой стороны, тысячи ор-
ловцев и гостей города еже-
дневно спешат сюда в надеж-
де сэкономить на покупках, а 
предприниматели, торгую-
щие в том же Рыночном пере-
улке на подступах к Централь-
ному рынку потребкоопера-
ции, рады, что всегда могут 
здесь заработать на кусок 
хлеба с маслом. 

Земля в Рыночном переул-
ке — муниципальная. Поэто-
му распоряжаться ею с умом 
— это забота городских вла-
стей. Ну и с предпринимате-
лями, торгующими здесь, им 
тоже приходится ладить, на-
ходить общий язык, потому 
что малый бизнес перечисля-
ет налоги в бюджет и может 
за себя постоять.

Из недавней истории тор-
говли в Рыночном переулке — 
скандал в конце 2006 года, 
когда городские власти про-
вели аукцион по продаже пра-
ва на организацию мелкороз-
ничной торговли на участке 
этого переулка, а выиграв-
ший за 11 миллионов рублей 
это право предприниматель 
тут же безбожно взвинтил 
арендную плату с мелких тор-
говцев, чтобы «отбить» свои 
деньги. В результате — бур-
ное возмущение торговцев, 
бизнес которых оказался под 
угрозой, — и отмена резуль-
тата аукциона. 

22.02.2007 года постанов-
лением администрации г. Ор-
ла № 419/1 было утверждено 
положение «Об организации 
сезонной ярмарки по прода-
же непродовольственной 
группы товаров на террито-
рии пер. Рыночный». Сначала 
статусом управляющей яр-
маркой компании было наде-
лено управление коммуналь-
ным хозяйством г. Орла. А за-
тем в это постановление бы-
ло внесено изменение, в ре-
зультате чего у ярмарки на 
территории Рыночного пере-
улка появилась новая управ-
ляющая компания — МУП 
«Управление по эксплуата-
ции нежилых помещений» 
(«УЭНП»). В свою очередь, 
эта компания почему-то по-
ручила работу по организа-
ции сезонной ярмарки по 
продаже непродовольствен-
ных товаров в этом переулке 
фирме с будто бы созданным 
специально для этого назва-
нием — ООО «Торг Ярмарка». 
По мнению наших экспертов, 
ежемесячно фирма «Торг Яр-
марка» получает по догово-
рам аренды от торгующих 
здесь предпринимателей не 
менее одного миллиона руб-
лей (некоторые называют да-
же сумму полтора миллиона 
рублей и более). Автор мате-
риала «Базарные разборки 
вокруг Рыночного переулка» 
обращался в своей публика-
ции к прокуратуре с просьбой 
проверить, сколько именно 
денег поступает в бюджет го-
рода от ярмарки в Рыночном 
переулке. А также просил вы-
яснить, как получилось, что 
часть полномочий муници-
пального предприятия по ор-
ганизации ярмарки в бойком 
месте, где вращаются нема-
лые деньги, оказалась в ру-
ках коммерческой структу-
ры?

Ответа от прокуратуры на-
ша редакция не дождалась. 
Однако недавно в нашем рас-
поряжении оказались копии 

договоров между МУП «Уп-
равление по эксплуатации 
нежилых помещений» (дирек-
тор Д.В. Швец) и ООО «Торг 
Ярмарка» (директор А.В. Ни-
колаев). Смысл этих догово-
ров, которые с прошлого года 
продлевались, в том, что за-
казчик поручает исполнителю 
за вознаграждение, а испол-
нитель обязуется от своего 
имени и за счет заказчика ор-
ганизовать сезонную ярмарку 
на территории переулка Ры-
ночный. Согласно договору с 
заказчиком (МУП «УЭНП») 
фирма-исполнитель «Торг 
Ярмарка» ежемесячно пере-
числяет на расчетный счет 

заказчика денежные сред-
ства в сумме… всего лишь 
230 тыс. рублей из получен-
ных по договорам аренды 
торговых мест. А все осталь-
ные средства, полученные 
сверх этой суммы, считаются 
оплатой услуг исполнителя. 
Разве это не сказочные усло-
вия для неизвестной ранее 
многим коммерческой фир-
мы? И разве такой финансо-
вый расклад в интересах бюд-
жета города? 

А что будет после 1 авгу-
ста, когда перестанет 
действовать договор 

между МУП «УЭНП» и ООО 
«Торг Ярмарка»? Заместитель 
председателя Орловского го-
родского Совета народных 
депутатов М.В. Вдовин, к ко-
торому мы обратились, отме-
тил, что у торговли в Рыноч-
ном переулке есть несколько 
аспектов. Когда в Рыночный 
переулок пришла новая ком-
пания «Торг Ярмарка», то 
группа предпринимателей из 
40 человек обратилась в гор-
совет с требованием к город-
ским властям отказаться от 
ее услуг. Вдовин поручил сво-
им сотрудникам пригласить в 
горсовет тех, кто написал эту 
жалобу. Однако их, по словам 
Михаила Васильевича, не 
смогли найти. А в горсовет 
пришли другие предприни-
матели из числа торгующих в 
Рыночном переулке, которые 
объяснили, что на террито-
рии рынка как минимум три 
группировки борются за соб-
ственность земельных участ-
ков, и предприниматели по-
рой являются разменной мо-
нетой их интересов. 
М.В. Вдовин рассказал, что 
приглашал А.В. Николаева к 
себе в кабинет, беседовал с 
ним. Михаил Васильевич пре-

дупредил директора «Торг 
Ярмарки», чтобы тот не пред-
принимал никаких действий, 
которые могли бы ущемить 
интересы торгующих пред-
принимателей. 

Вторая сторона проблемы 
— финансовая. Михаил Васи-
льевич Вдовин сообщил нам, 
что депутаты горсовета спра-
шивали директора МУП 
«УЭНП» Д.В. Швеца, почему 
это муниципальное предпри-
ятие само не управляет ярма-
рочной торговлей в Рыноч-
ном переулке? На что 
Д.В. Швец ответил, что у них 
нет для этого специалистов, 
поэтому они были вынуждены 

нанять для этого другую ком-
панию. По мнению М.В. Вдо-
вина и других депутатов, лиш-
ние посреднические структу-
ры в системе муниципально-
го управления неэффективны 
и для бюджета накладны. Ес-
ли муниципальное предпри-
ятие, получившее право уп-
равлять торговлей в Рыноч-
ном переулке, не в состоянии 
это делать, то зачем ему пре-
доставлять это право? В го-
роде есть другой пример — 
спецавтобазы, которая сама 
управляет муниципальным 
рынком, получая с этого сред-
ства, которые идут самой ба-
зе на ее развитие и в бюджет, 
безо всяких посреднических 
структур. Нужно ли напоми-
нать, что деньги в бюджете 
идут на дороги, ремонт шко-
лы и другие важные нужды?

В горсовете я узнала, 
что, оказывается, про-
куратура Советского 

района все-таки проверила 
факты, изложенные в статье 
«Базарные разборки вокруг 
Рыночного переулка», опуб-
ликованной в «Орловской 
правде» 23 января т. г. Проку-
рор района Р.В. Климов еще в 
апреле направил о результа-
тах этой проверки письмо на 
имя председателя Орловско-
го городского Совета народ-
ных депутатов В.И. Уварова, в 
котором признал, что факты в 
этой статье подтвердились. 

Прокурор района обраща-
ет внимание на то, что со-
гласно п. 2 раздела 2 положе-
ния «Об организации сезон-
ной ярмарки по продаже не-
продовольственной группы 
товаров на территории пер. 
Рыночный», утвержденного 
постановлением админист-
рации г. Орла от 22.02.2007 г. 
№ 419/1, организация рабо-

ты и содержание ярмарки 
осуществляются управляю-
щей компанией самостоя-
тельно или третьими лицами 
на условиях договора по ис-
полнению части ее полномо-
чий.

«Данное положение про-
тиворечит требованиям по-
становления коллегии Орлов-
ской области от 27.04.2007 г. 
№ 93, в котором возможность 
передачи функций по органи-
зации работы ярмарки иным 
лицам не предусмотрена», — 
информирует председателя 
Орловского горсовета проку-
рор Советского района.

Читаем дальше: «Из объ-

яснений директора ООО «Торг 
Ярмарка» Николаева А.В. и 
главного бухгалтера ООО 
«Торг Ярмарка» Мигаенко Т.А. 
следует, что общая сумма до-
ходов, получаемых обще-
ством за предоставление 
торговых мест на территории 
пер. Рыночного, ежемесячно 
составляет около 800000 руб-
лей. Таким образом, стои-
мость услуг по сбору плате-
жей с лиц, осуществляющих 
торговлю на пер. Рыночном, 
составляет около 570000 руб-
лей, которые являются дохо-
дом коммерческой структу-
ры.

Во исполнение договора 
об оказании услуг № 1 от 
18.01.2008 г. ООО «Торг Яр-
марка» заключило с индиви-
дуальными предпринимате-
лями, осуществляющими тор-
говлю на пер. Рыночном, до-
говоры аренды торговых 
мест. Проверкой установле-
но, что ежемесячно ООО «Торг 
Ярмарка» заключается по-
рядка 280 договоров аренды. 
Однако доход, полученный по 
указанным договорам арен-
ды, поступает не в местный 
бюджет, а на расчетный счет 
ООО «Торг Ярмарка».

В результате этого нару-
шается ст. 42 Бюджетного ко-
декса РФ, в соответствии с 
которой в доходах бюджетов 
учитываются средства, полу-
чаемые в виде арендной пла-
ты либо иной платы за сдачу 
во временное владение и 
пользование имущества, на-
ходящегося в государствен-
ной или муниципальной соб-
ственности, которые включа-
ются в состав доходов соот-
ветствующих бюджетов пос-
ле уплаты налогов и сборов.

Таким образом, ежемесяч-
но в доход местного бюджета 

не поступает порядка 800000 
рублей, получаемых ООО 
«Торг Ярмарка» по договорам 
аренды торговых мест на пер. 
Рыночном», — делает вывод 
прокурор района.

В его письме на имя 
В.И. Уварова обращается 
также внимание на то, что 
действия фирмы «Торг Яр-
марка» по заключению до-
говоров аренды с предпри-
нимателями являются неза-
конными. И на то, что не 
разрешается торговать на 
проезжей части улиц, а 
часть земельных участков 
по пер. Рыночному в Орле, 
предоставленных городской 

администрацией для орга-
низации сезонной ярмарки, 
находится именно на проез-
жей части. «В целях устра-
нения указанных нарушений 
прокурором района в адрес 
мэра г. Орла внесено пред-
ставление», — сообщается 
в конце этого письма.

Интересно узнать мне-
ние прокуратуры, как 
здесь оценивают сде-

ланное или не сделанное мэ-
рией по «устранению указан-
ных нарушений». Сезонной 
ярмаркой на территории Ры-
ночного переулка по-прежне-
му «рулит» фирма «Торг Яр-
марка». По нашей информа-
ции, бизнес господина 
А.В. Николаева в Орле рас-
ширяется. Возможно, как 
рассказали нам в городском 
управлении торговли, уже 
скоро торговцам с Рыночного 
переулка придется перемес-
титься на другие торговые 
места. Это связано с тем, что 
одна коммерческая фирма 
приобрела не так давно дом в 
Гостином переулке, 1, кото-
рый требует реконструкции, 
а подъехать строительная 
техника может только по это-
му переулку. Но, с другой сто-
роны, пока уведомления о 
начале строительных работ 
по этому адресу мэрия не по-
лучала. Поэтому вполне воз-
можно, что договор между 
МУП «УЭНП» и фирмой «Торг 
Ярмарка» по организации ра-
боты сезонной ярмарки на 
территории Рыночного пере-
улка, как сообщили нам, мо-
жет быть с 1 августа про-
длен.

Прошу считать данную 
публикацию официальным 
обращением в прокуратуру.

Людмила СТАВЦЕВА. 

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Но, к сожалению, именно ма-
лые формы хозяйствования в 
АПК оказались наименее ус-

тойчивы к резко возросшему за пос-
ледние месяцы диспаритету цен на 
постоянно дорожающие корма, 
удобрения, ГСМ, сельхозтехнику и к 
до минимума сниженным монопо-
листами-переработчиками закупоч-
ным ценам на молоко и мясо. Как 
следствие, в личных подсобных хо-
зяйствах населения ряда районов 
стало сокращаться количество про-
дуктивного скота. Его просто невы-
годно теперь держать.   

Альтернативой монополизиро-
ванной системы закупок молока пе-
реработчиками должны стать сель-
скохозяйственные потребительские 
кооперативы, возрождение кото-
рых началось повсеместно в рамках 
принятого два года назад приори-
тетного национального проекта 
«Развитие АПК». При этом государ-
ство создало необходимые эконо-
мические предпосылки для их ста-

новления, в частности, кооперати-
вы получили возможность брать 
льготные ссуды на развитие своей 
материально-технической базы с 
субсидированной процентной став-
кой (то есть погашаемой за счет 
средств федерального и областно-
го бюджетов). Всего за два года 
ими было получено кредитов и зай-
мов на 113,7 миллиона рублей. Бы-
ла разработана и областная целе-
вая программа «Развитие сельско-
хозяйственной потребительской 
кооперации в Орловской области 
на 2007—2010 годы». Аналогичные 
программы поддержки сельхозкоо-
перации утверждены и во всех 
районах.

Если в 2006 году в области было 
создано 24 таких кооператива, то в 
прошлом году уже 34. При этом зна-
чительно возросло как количество 
снабженческо-сбытовых коопера-
тивов (до 27), так и перерабатываю-
щих (15), кредитных (16). Только за 
минувший год  в три раза увеличи-
лось в области количество личных 
подсобных хозяйств и в полтора ра-

за — крестьянских хозяйств, являю-
щихся членами таких кооперативов. 
Примерно в два раза возросли и до-
стигли 170 миллионов рублей акти-
вы кооперативов, о масштабах их 
развития говорит и следующая циф-
ра — объем полученной выручки 
увеличился за это время в 2,8 раза.

 В целях поддержки кооперати-
вов также были созданы ревизион-
ный союз сельскохозяйственных ко-
оперативов Орловской области 
«Консалтинг и аудит», а также два 
демонстрационных кооператива: 
«Селянин» — в Орловском и «Союз» 
— в Залегощенском районах.

В марте 2008 года Орловская об-
ласть в числе пяти субъектов Рос-
сийской Федерации была включена 
Минсельхозом РФ в пилотный про-
ект по созданию кооперативов вто-
рого уровня, обеспечивающих вы-
ход на всероссийский рынок сель-
хозпродукции. На сегодняшний 
день, по данным департамента аг-
рарной политики области, создано 
пять кооперативов второго уровня, 
в том числе три — по заготовке и пе-

реработке молока. В Малоархан-
гельском и Новодеревеньковском 
районах такие кооперативы органи-
зованы на базе местных молокопе-
рерабатывающих предприятий. Они 
способны ежедневно закупать от 8 
до 40 тонн молока и после перера-
ботки выпускать из него творог, 
сливки, сметану, йогурт, мягкие сы-
ры, сырки глазированные и многое 
другое. Эта продукция, изготовлен-
ная из местного, экологически чи-
стого сырья, к тому же реализуемая 
по приемлемым ценам, пользуется 
большим спросом у местного насе-
ления. Без сомнения, найдет она 
своего покупателя и в Орле, а также 
в Первопрестольной, если и туда 
доберутся кооператоры Орлов-
щины.

Одним из первых в области зара-
ботал болховский заготовительно-
перерабатывающий кооператив 
«Фортуна», который ведет закупки и 
реализацию молока под эгидой луч-
шего местного многоотраслевого 
сельскохозяйственного предпри-
ятия — СПК «Фатневский». 

Но оказалось, что просто создать 
кооперативы любого уровня мало. 
Необходимо обеспечить им свобод-
ный доступ к потребителю, что тре-
бует еще и создания отдельных 
крестьянских рынков, собственной 
торговой сети или специализиро-
ванных отделов в магазинах. На не-
давнем представительном совеща-
нии по проблемам молочного жи-
вотноводства, куда были приглаше-
ны главы  всех районов и городов, 

руководители органов сельскохо-
зяйственного управления, губерна-
тором области Е.С. Строевым была 
поставлена задача создания сель-
скохозяйственных кооперативных 
рынков во всех сельских районах, 
городах Ливны и Мценск, а также в 
районах города Орла уже до конца 
текущего года.

— Только по-настоящему рабо-
тоспособные, оперативно реагиру-
ющие на меняющиеся рыночные ус-
ловия сельскохозяйственные снаб-
женческо-сбытовые и перерабаты-
вающие кооперативы, обладающие 
свободным выходом на рынки и до-
ступом к обширной реализацион-
ной сети, способны стать надежной 
опорой в дальнейшем развитии ма-
лых форм хозяйствования на селе, 
— подчеркнул Е.С. Строев.

Время, особенно в страдную убо-
рочную пору, летит быстро, и хлопот 
у аграриев и местных органов муни-
ципального управления сейчас ста-
новится все больше, поэтому хоте-
лось бы, чтобы в рутине ежедневных 
дел все, от  кого это зависит, помни-
ли и об этом поручении губернато-
ра. Ведь за его выполнение обяза-
тельно будет спрос, да и мы, журна-
листы, оставляем за собой право 
контроля реализации на местах ме-
роприятий по всем пунктам   облас-
тной целевой программы развития 
сельскохозяйственной потреби-
тельской кооперации.

 
 Юрий СЕМЁНОВ.

Кооперация 
селянину подмога

Тайны Рыночного переулка«Высшим органом управле-
ния фонда является совет, к ис-
ключительной компетенции ко-
торого относятся утверждение 
устава фонда и внесение в него 
изменений», — говорится в ука-
зе. 

В соответствии с докумен-
том к исключительной компе-
тенции совета фонда уставом 
должны быть отнесены, в част-
ности, назначение и освобож-
дение от должности управляю-
щего фондом; утверждение го-
дового финансового плана фон-
да и внесение в него измене-
ний; утверждение годового от-
чета фонда; определение на 
конкурсной основе аудитора 
фонда и условий договора с 
ним; определение порядка фор-
мирования и ведения реестра 
лиц, имеющих право на получе-
ние компенсационных выплат; 
определение порядка осущест-
вления компенсационных вы-
плат и сумм таких выплат. 

Инвестирование средств 
фонда осуществляется управ-
ляющей компанией (управляю-
щими компаниями) фонда в со-
ответствии с договорами дове-
рительного управления и ис-
ключительно в целях, предус-
мотренных настоящим указом. 

«Управляющими компания-
ми фонда могут являться только 
юридические лица, имеющие 
лицензии на осуществление 
деятельности по управлению 
инвестиционными фондами, па-
евыми инвестиционными фон-
дами и негосударственными 
пенсионными фондами и отоб-
ранные по конкурсу в соответ-
ствии с условиями, утверждае-
мыми советом фонда», — гово-
рится в указе. 

«Порядок и сроки осуществ-
ления компенсационных выплат, 
а также суммы таких выплат оп-
ределяются советом фонда с 
учетом следующих положений: 
компенсационные выплаты по-
лучают граждане, которым ор-
ганизациями или физическими 
лицами, включенными в реестр 

юридических лиц и индивиду-
альных предпринимателей, на-
рушивших правовые акты, регу-
лирующие деятельность на фи-
нансовом и фондовом рынках 
Российской Федерации, причи-
нен ущерб в результате неис-
полнения или ненадлежащего 
исполнения обязательств, при 
условии представления этими 
гражданами в фонд заверенных 
в установленном порядке копий 
документов, подтверждающих 
факт причинения такого ущер-
ба», — говорится в документе. 

«Компенсационные выплаты 
осуществляются в российских 
рублях в безналичной форме», 
— отмечается в указе. 

При этом средства фонда 
должны расходоваться в соот-
ветствии с финансовым планом, 
ежегодно утверждаемым сове-
том фонда. 

Указ устанавливает, что пра-
во на получение компенсацион-
ных выплат из Федерального 
общественно-государственно-
го фонда по защите прав вклад-
чиков и акционеров имеют граж-
дане, которым был причинен 
ущерб организациями или фи-
зическими лицами, включенны-
ми в реестр юридических лиц и 
индивидуальных предпринима-
телей, нарушивших правовые 
акты, регулирующие деятель-
ность на финансовом и фондо-
вом рынках Российской Феде-
рации. Ведение такого реестра 
осуществляется фондом. 

Президент поручил привести 
устав фонда по защите прав 
вкладчиков и акционеров в соот-
ветствие с изданным им указом. 

Такое предложение под-
держал премьер-министр 
РФ Владимир Путин по ито-
гам рассмотрения различ-
ных вариантов, представ-
ленных ему вице-премьером 
РФ Александром Жуковым 
(возглавляет оргкомитет 
подготовки проведения кон-
курса «Евровидение»). «Учи-

тывая уровень подготовки 
объектов, учитывая разви-
тость инфраструктуры и воз-
можность минимизировать 
расходы на подготовку, кон-
курс «Евровидение-2009» 
будем проводить в Москве», 
— сказал В. Путин на заседа-
нии президиума Правитель-
ства РФ.

Вкладчикам пирамид 
будут платить 
компенсации 

«Евровидение-2009» 
пройдёт в Москве

Дмитрий Медведев внес изменения в указ 
№1157 «О некоторых мерах по защите прав 
вкладчиков и акционеров», подписанный 
главой государства 18 ноября 1995 года, 
сообщила пресс-служба Кремля. 
В частности, для обеспечения надзора за 
деятельностью Федерального общественно-
государственного фонда по защите прав 
вкладчиков и акционеров создается 
попечительский совет фонда, 
осуществляющий свою деятельность на 
общественных началах. 

Конкурс «Евровидение-2009» пройдет в 

Москве 16 мая будущего года.

Подготовил Виктор ЧАРПО.

РОССИЯ СЕГОДНЯ


